
縁側 畳屋兄ちゃんの 世間話 

      新しい吹田市長の誕生に大興奮しました！ 

     後藤圭二 新市長と市長選前にツーショット写真を撮って 

                もらえてとても光栄でした。 

     吹田市の財政は健全なのに、財政非常事態宣言を出されて、 

必要な福祉や市民サービスが削られて、本来は地域社会の基準 

     であるべきはず市役所の雇用は破壊され、本当にもったいない 

     ４年間を過ごしてきたと思ってましたが、雲間から光が射した 

     気分です。スッキリしました！頑張って下さい！ 

 

    ４月１６日 Ｊ：ＣＯＭさんから取材を受けました。 

    「シリーズ特集 吹田の企業」という番組枠で 

    ゴトーたたみ製作所が取り上げられて、会社の 

    取り組みや仕事への想いなど、対談させてもらいました。 

    後で自分で番組を見てみましたが、照れますね(^_^;) 

 

４月１１日 北山田公民館にて自社が主催するイベント「Ｋｏｄｏｎａ
こ ど な

倶楽部」 

を開催しました。 遊びも仕事も一生懸命なユーモアを持った大人の集まり 

年齢 性別 経験 職種など問わず、専門的知識をお持ちの方であれば 

誰でも発表者になって、参加者との交流を図ることが出来るイベントです。 

初回はゴトーたたみ製作所がプレゼンターとなって、 

たたみカルタで遊んで交流を図りました。参加者は 

少なかったけど楽しく遊んで、深く話し合う事も出来 

て楽しかったです。 

畳屋道場 元トラック運転手の 独立開業談話 

社会貢献活動と経営は車の両輪だ！と言われますが。 

自治会の役も当たりましたが、吹田市の委員も当たりました。 

吹田市商工業振興対策協議会という長い名前の委員会があって 

民主商工会の局長さんに「後藤さん、市民公募委員の公募枠に応募して 

みる？」と言われて、ハイと返事をして用紙に自分の考えを書いてみた

ら、見事市民公募枠に入ってしまいビックリ！！ 

自分を選考した人達、大丈夫？と思ってしまい 

ました。 

吹田市役所のお偉いさん方や、商工会議所 中小企業家同友会 民主 

商工会のトップ、吹田市で一番でかい会社の会長さんなど、ものすごい 

面々で構成されており、吹田市の企業への施策を考えるとか、実態調査 

の結果から分析した今の企業に必要とされる事、商店街と大型店の共存

を、吹田市産業振興条例を活かして活性化を図る、などなど．．． 

本当に私が参加していいのか聞きたくなる会議に出る事となる。 

とりあえず．．．スーツを買いに行かねば！！      つづく 

         畳屋兄ちゃんからお知らせ 

 ５月１日から、新しい社員が１名増えます。 

川上勇輔君「かわかみ ゆうすけ」 １６歳  

私が４０歳 中西が２７歳 と １６歳。 

急に入ってきた話でしたが、今年の経営方針に１名採用する、 

と明記していたのでこれも何かのご縁だと思って採用を決めました。 

ご近所の皆さんよろしくお願いします。３人で力を合わせて頑張ります。 



          ４月２９日吹田歴史文化まちづくりセンター浜屋敷 

          にて、畳カルタ大会を開催しました。 

           あたたかい春の気候で、とても気持ちの良い 

           一日を、カルタをしながら和室で過ごせました。 

             

              

             

             

             

             

             

            子供たちの集中力はすごいですね！ 

            なんでそんなにも早く札が取れるのだろうか。 

            子供たちが遊んだあと、大人の部も開催！ 

ワンテンポ遅れて体が動くので、見ていても 

            やっている方も笑いが絶えませんでした。 

             

             

             

             

 

 

 

            ２７年５月から 後藤 中西 川上 の３人で、頑張って 

          行きます。地域のお客様により良いサービスが提供できる 

             ように、努力してまいります。 

           皆様、今後ともゴトーたたみ製作所をよろしく 

  作品展展示中↑    お願い致します. 

 

イ草農家の仕事  その五 泥染め 

 

イ草を刈り取ったあと、そのまま放置していると 

枯草になってしまいます。イ草を染める 

染土の粉を水の中に混ぜて、一度バケツで 

くみ上げます。そして濃度計を使って適正な 

濃度になっているか点検して、大きな溝の中 

にカゴごとチェーンブロックで下ろして、泥水 

の中にイ草の先っぽまで漬け込みます。 

先まで浸かったかと思ったら、もう泥水から 

引き上げて、 

次は乾燥する 

倉庫の中に 

運び込みます。 

 

ゴトーたたみ製作所 経営理念 

私達は、人 環境に優しい畳を住まいに取り入れる事によって、健康な未来を

約束します。 

 

私達は、畳という伝統に創造を加える事により、和の使者となって、最も身近にあ

る幸福と安らぎの空間を提供し、和職派の推進に努めます。 

 

私達は、陽だまりのように温かい経営を通じて、元気で明るい社会と未来を、 

地域の方々と共に育みます。 

ゴトーたたみ製作所  後藤 孝雄 


